



令和元年8月1日
岩保保育園

長い梅雨が明け、夏本番！「ギラギラ」という表現がぴったりなほど太陽も輝くようになりました。毎日厳しい暑さが続き、なかなか戸外遊びが出来ませんが、その代わりに全身を使ってプール遊びを満喫している子どもたちです。水しぶきをあげて、楽しそうな声が青空に届かんばかりに響いています。「水の中で目開けて泳いだよ！」「見て！魚みたいでしょ！」など自信たっぷりです。楽しく遊ぶ中にも、一人ひとりが目標を持ち、それに向かって一生懸命挑戦しています。水の心地よさを感じ、夏ならではの遊びを存分に楽しんでいきたいと思います。

箸の持ち方、がんばっているよ！



手指の運動機能が高まり、箸を扱うことに慣れてきた子どもたち。毎日箸を使って給食を食べています。

実は、脳の運動において手や口を受け持っている所は他と比べて広いのだそうです。このことから『箸使い』は日本人の脳と手の発達に大きな力を与え、毎日の生活の中で出来る、とても良い『頭の体操』と言えます。

ぞう組さんのお友だちの中には持ち方を「こうかな？」と頑張っている子がたくさんいます。ですが正しい持ち方というものはずぐには身につけません。写真のように中指が箸の上に乗ってしまう子も何人か…。すぐにはできなくて当たり前です。

こうやって持つんだなあ
と子どもたちがイメージできるような関わりを園では心掛けています。

是非ご家庭でも箸の持ち方を気にかけてあげてください。



↑ 正しい箸の持ち方をしているお友だち

☆夏まつりへのご参加ありがとうございました☆

夏まつりにはお忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。子どもたちもお家の方と一緒にお店を回って嬉しそうでした。浴衣や甚平を着た子どもたちも可愛かったですね！季節の行事に親しみ、子どもたちにとっても良い夏の思い出となったことでしょう。

新しいお友だち

HPでは個人情報保護の為
園児名は公開していません。

仲良くしてね☆